

**«Elle a du prix aux yeux de l'Éternel
la mort de ses fidèles.» Psaume 116.15**

Bien cher Don,

Toi qui étais à la fois un frère, un ami et un père pour nous tous, je voulais t'adresser ces quelques mots.

Je voulais te dire à quel point je suis reconnaissant qu'un jour le jeune homme que tu as été a quitté parents et amis, un pays et de nombreux frères et sœurs en Christ, pour venir dans le pays que Dieu t'avait montré.

Toi et Colette c'est votre vie toute entière que vous avez consacrée à notre Sauveur et à ses enfants. Les nombreux cantiques que tu nous as laissés le disent avec force. Les frères et sœurs parmi lesquels vous avez oeuvré le disent aussi, eux qui sont «une lettre de Christ écrite par votre ministère». Parmi eux on se sent bien. Il fait bon de retrouver la joie, l'amour et la paix qui règnent dans l'assemblée de la rue du Moulin-Vert. Pour cela surtout je te suis reconnaissant, car dans ce monde il est rare de trouver un tel havre de paix.

Cher Don, ma prière s'élève à Dieu pour les bien-aimés de ta famille, et particulièrement ta chère épouse, à qui tu vas manquer douloureusement. Ils nous sont tous très chers et nous les aimons comme notre propre famille.

Jésus qui nous unit tous est plus fort que la mort, lui qui l'a vaincue. Nous voulons à nouveau, et pour toujours, lui consacrer notre vie afin qu'il puisse être loué et glorifié par tous les peuples, toutes les nations et toutes les races de la terre.

Cher frère et cher ami, nous attendons son avènement et le jour glorieux où nous nous retrouverons tous à jamais réunis dans son amour.

Nous t'aimons pour l'éternité,

Yann Opsitch

LE CIEL ECLATE EN SUBLIMES LOUANGES

paroles : Don Daugherty

musique : T.S. Teddlie

Le ciel éclate en sublimes louanges :
Chant glorieux, victorieux !
Le Paradis chante avec les saints anges
L'hymne des bienheureux.

(refrain)

Chante à sa gloire,
Oui chante son nom;
Dis moi l'histoire de notre rançon;
Rien ne remplace
Ce don merveilleux,
Saint, efficace,
Christ nous fait grâce,
Le plein pardon des cieux.

Ils chanteront les élus innombrables,
Purifiés, sanctifiés,
Leurs corps changés de mortels, méprisables,
En corps glorifiés.

(refrain)

Quel thème inspire une telle harmonie ?
C'est le salut que leur valut
La mort de Christ, sa faveur infinie
Mérite leur tribut.

(refrain)

Ils reprendront l'ineffable cantique;
L'heureux écho du chant nouveau
Fera vibrer le ciel de leur musique
En l'honneur de l'agneau.

(refrain)

«Chante mon coeur», Paris 1986 N° 80